



Pièces	5 Pièces
Superficie	154 m²
Référence	2210368
Prix	489 000 €

Les Vans

Maison à vendre (07140)

07140 07140 Les Vans, A quelques minutes du centre du village des Vans, charmante maison en pierres en position dominante. Le terrain ombragé, d'environ 1956 m2 en restanques, offre une belle vue panoramique sur le Serre De Barre exposition sud. Le niveau principal se compose d'un joli hall d'entrée, conduisant sur un vaste et lumineux séjour avec la salle à manger qui communique avec une belle cuisine équipée, 2 chambres, Salle de bain, salle d'eau wc. Le niveau supérieur comprend 2 chambres avec vue imprenable. Le coin piscine 10x4 est merveilleusement orienté sud ouest. Un endroit privilégié ...

07140 07140 Les Vans, A few minutes from the center of the village of Les Vans, charming stone house in a dominant position. The shaded ground, of approximately 1956 m2 in terraces, offers a beautiful panoramic view of the Serre De Barre facing south. The main level consists of a pretty entrance hall, leading to a large and bright living room with the dining room which communicates with a beautiful fitted kitchen, 2 bedrooms, bathroom, shower room wc. The upper level includes 2 bedrooms with stunning views. The 10x4 swimming pool area is wonderfully oriented south west. A privileged location ...

ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

